

10



Info Brief Nr. Newsletter

Pro Merian-Verein der Freunde und Förderer der Merian – Oberschule Berlin-Köpenick e.V. Standorte: Mittelheide und Hoernlestr.

Liebe Leser!

In unserer letzten Ausgabe haben wir Euch über ein Projekt informiert, bei dem der Schulverein in größerem Maße finanziell unterstützen will. Es ging um die Alternativen Einrichtung von WLAN Punkten an der Schule oder der Anschaffung neuer Rechner für den Chat Raum. Die Schule hat hier nochmal um Aufschub mit der Entscheidung für eines der Projekte gebeten. Da der Förderverein nur in Grenzen finanzielle Reservemittel bilden kann (Gemeinnützigkeit muss gegeben sein), wurde diese Entscheidung auf spätestens den 01.10.2017 vertagt. Bis zu diesem Zeitpunkt muss entschieden und zeitnah investiert werden (definitiv keine weitere Fristverlängerung seitens des Finanzamtes). Wir halten Euch dazu auf dem Laufenden.

Folgende weitere Projekte hat der Schulverein in den letzten Monaten unterstützt:

- Zuschuss zur Klassenfahrt 8. Klasse,
- Anschaffung von 10 Tischtennisschlägern für die AG Tischtennis und die Kurse der 12. und 13.Klassen,
- Kauf des Preises für den Ethikwettbewerb.

weitere Hilfen sind geplant für:

- die AG Schulgarten (Anschaffung eines Rasenmähers und von Pflanzen),
- Begleichung von Startgebühren sowie Kauf von Preisen für die Berliner Meisterschaften im Teamvolleyball.

Am Montag, 03.07.2017 finden wieder die Elternversammlungen für die Klassen statt, die im September neu an der Merian Schule starten (Beginn 18.00 Uhr, am Standort Mittelheide). Wir werden wieder etwas Werbung für den Förderverein machen und uns dort kurz vorstellen.

https://www.bildungsspender.de/merian-schule-berlin

Euer Förderverein an der Merian Schule

http://www.merian-schule-berlin.de/jo/